



## 梅の香りに包まれて

「梅の里」梅まつり  
3月10日～31日 梅の里公園

約3,800本の梅が一斉に咲いた「梅の里」梅まつり。暖冬の影響で、梅まつり開幕時には満開となった紅白の梅が、県内外から訪れた多くの人を迎えるました。会場では、馥郁とした梅の香りに包まれながら、友人や家族とゆっくり散策を楽しむ姿が見られました。

## 雨の中決めた! ナイスショット!

小学生スナッグゴルフ大会  
3月3日 津山カントリークラブ

ゴルフの入門的なスポーツ、スナッグゴルフの大会が小学生を対象に市内で初めて開催されました。

プロゴルファーと体育指導委員からルールやマナーを教わりながら、約50人が挑戦。雨にぬれながら真剣なまなざしで芝を読む姿や力いっぱいのフルスイングを、応援の家族はほほ笑んで見守っていました。



## もっと気楽に もっと自分らしく!

男女共同参画フォーラム in つやま  
3月4日 リージョンセンター

育児雑誌などで活躍中の漫画家でエッセイストの高野優さんの講演会が開催されました。

漫画を描きながら、自身の出産・育児体験の苦労や喜びを明るくユーモラスに紹介。「男女の枠で考えずに、その子らしさを大切に」と呼び掛けました。遠くは東京や山口からも駆け付けた参加者は、高野さんの話に熱心に聞き入り、子どもへのいとおしさを再認識していました。



## 津山の実りを届けて1年!

サンヒルズ1周年記念感謝祭  
3月18日 サンヒルズ



地産地消センター「サンヒルズ」がオープン1周年を迎えました。オープン以来品ぞろえも充実し、地元の農林産物の販売拠点として定着。記念感謝祭のこの日は、餅つきやマグロの解体も行われ、大勢の人でにぎわいました。

なお、4月からは年末年始を除き毎日午前9時から午後6時（11月～3月は午後5時）まで営業します。

今月の  
++ フラッシュ + +

## 感動に包まれた最終公演

ミュージカル「黒媛物語」 2月25日 勝北文化センター

出演から大道具まで市民手づくりのミュージカル「黒媛物語」が、大勢の観客を前に上演されました。毎年公演を重ね、6回目となった「黒媛物語」ですが、次回からは新しい演目を取り組むため、最後の公演になりました。

今回で4回目の出演となった菅原美代江さん（日本原）は「この場に立てたことを本当にうれしく思います。スタッフ他、様々な方たちのお陰です」と舞台後の感動を語ってくれました。

